



AMTSBESTÄTIGUNG

Auf Grund der heute vorgenommenen Einsichtnahme in das Firmenbuch zu FN **203160s** des Handelsgerichtes Wien bestätige ich gemäß Paragraph neunundachtzig a Notariatsordnung, dass die **RAIFFEISENLANDESBANK NIEDERÖSTERREICH-WIEN AG**, mit dem Sitz in Wien und der Geschäftsanschrift 1020 Wien, Friedrich-Wilhelm-Raiffeisen-Platz 1, eine nach österreichischem Recht ordnungsgemäß errichtete und gültig bestehende Aktiengesellschaft ist und am heutigen Tage im Firmenbuch des Handelsgerichtes Wien aufrecht eingetragen ist. -----

Wien, am 17. (siebzehnten) August 2017 (zweitausendsiebzehn) -----



DR. CHRISTOPH BIEBER
öff. Notar

OFFICIAL CERTIFICATION

Having today inspected the Register of Companies kept by the Commercial Court of Vienna under company number **203160s**, I herewith certify in accordance with Section eighty-nine a of the Austrian Notarial Profession Act [Notariatsordnung], that **RAIFFEISENLANDESBANK NIEDERÖSTERREICH-WIEN AG**, having its registered office at Vienna and its business address at 1020 Vienna, Friedrich-Wilhelm-Raiffeisen-Platz 1, is a Joint Stock Company [*“Aktiengesellschaft”*] duly organised and validly existing under the laws of Austria and is today registered with the Register of Companies kept at the Commercial Court of Vienna. -----

Vienna, 17th (seventeenth) August 2017 (Two thousand and seventeen) -----



DR. CHRISTOPH BIEBER
öff. Notar

